

Con arresto domiciliario quedó director de Hospital que mató a motorista en accidente

El director (S) del Hospital Gustavo Fricke y titular del Hospital de Quilpué, Alejandro Alarcón Landerrretche fue formalizado luego de protagonizar un accidente de tránsito, que resultó en la muerte de un motorista y dejó en estado grave a la acompañante de éste, en Viña del Mar.

En la audiencia de formalización se **decretó su arresto domiciliario total y arraigo nacional**, por los delitos de manejo en estado de ebriedad con resultado de muerte, lesiones graves y de fuga del lugar del accidente. Además, **estimó la suspensión de la licencia de conducir** del imputado hasta que el tribunal ordene lo contrario y ordenó la retención del vehículo. Asimismo, fijó en 90 días el plazo de investigación.

Anuncio Patrocinado

[Motorista murió en accidente contra director \(s\) de Hospital Fricke](#)

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?